

BOLETÍN 079 ->>

UAA ofrece la más variada oferta educativa para los jóvenes de Aguascalientes y la región:
MAC

64 programas educativos y 4 mil 700 espacios en el nivel de licenciatura contribuyen en la cobertura educativa de educación superior pública

Exhorta rector de la UAA a los estudiantes a evaluar y conocer a fondo la oferta educativa para tomar una de las decisiones más importantes de su vida

La Universidad Autónoma de Aguascalientes puso en marcha la sexta Muestra Profesiográfica en la que da a conocer de manera detallada a los estudiantes de los bachilleratos de la entidad y la región su oferta educativa del 2013, integrada por 64 programas de licenciatura en los que se podrán insertar dentro de la Educación Superior 4 mil 700 jóvenes.

Al dar la bienvenida a los estudiantes de Educación Media Superior que visitan la Máxima Casa de Estudios, el rector Mario Andrade Cervantes aseguró que esta muestra permitirá a los estudiantes tener información y un panorama integral para tomar una de las más importantes decisiones de su vida que es la definición de su carrera profesional, que les permitirá realizarse como personas.

Apuntó que la UAA está ocupada en Ofrecer la más rica y diversa cartera de opciones de estudio para los jóvenes, además de trabajar en el fortalecimiento de la academia y la infraestructura para que los estudiantes tengan acceso a una educación superior pública de calidad.

Andrade Cervantes destacó que la Autónoma de Aguascalientes está viviendo el mayor crecimiento de su historia, respondiendo a la demanda clara de más opciones de estudio, por lo que este 2013 los egresados del bachillerato podrán elegir entre 64 programas de pregrado, 10 en el Campus Sur y 54 en Ciudad Universitaria, el Centro de Ciencias Agropecuarias (posta zootécnica), y el Centro de las Artes y la Cultura en sus escuelas de música y teatro.

Comentó que en este año se ofertan 6 nuevos programas educativos, 3 de ellos en el campo de la ingeniería y que son Energías Renovables, Automatización y Diseño Mecánico; 2 opciones se abren en el campo empresarial que son las licenciaturas en Administración y Gestión Fiscal de PyMES, así como Logística Empresarial; mientras en el ámbito de la cultura y las artes se pondrá en marcha la licenciatura en Artes Cinematográficas y Audiovisuales.

Finalmente el rector expresó que en la UAA se trabaja por parte de toda la comunidad integrada por maestros, investigadores, directivos y administrativos para que al final de sus estudios los egresados de esta casa de estudios cuenten con las mejores evaluaciones que confirmen su preparación y capacidad a nivel profesional y personal.

Por su parte el director de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria expresó que esta muestra es un evento en el que la Institución recibe a los estudiantes de los bachilleratos de Aguascalientes y la región para que conozcan toda la oferta educativa.

Mencionó que a lo largo de esta muestra, estará abierta durante el 28 de febrero y 1º de

marzo, para poder cubrir la mayor demanda posible, para que los jóvenes puedan tomar la decisión más adecuada a sus aspiraciones profesionales, comentó que tan sólo este primer día de la muestra se espera recibir a cerca de 2 mil 500 estudiantes de bachillerato en la UAA.

